

Cottbus 16. Oktober 2012, 21:45 Uhr

Neue Terrasse am Sielower Sportlerheim eingetanzt

Verein feiert im kommenden Jahr 100. Geburtstag

COTTBUS Reinweg gar nichts erinnert derzeit mehr vor dem Sielower Sportlerheim an die bisherige Bepflasterung, die in den DDR-Zeiten ihren Ursprung hatte. Im Vorfeld des 100.



"Ein zum Tanzen bestens geeigneter Untergrund", befanden die Akteure des "Cottbuser TC 91", nach ihren Altberliner Tänzen, mit denen die Terrasse an Sielows Sportlerheim eingeweiht wurde. Foto: Zielonkowski/ski1
Foto: Zielonkowski/ski1

Geburtstages, den die SG Sielow im kommenden Jahr feiern wird, haben in nur fünfwöchiger Arbeit sich die Sportler mit jeder Menge Eigenleistung eine neue Terrasse gebaut, die am Sonntag mit einem zünftigen Fest seiner Bestimmung übergeben wurde.

Vereins-Vize Roland Kossack konnte sich über die Unterstützung nicht nur der Sportler freuen: "Wir haben auf der Liste rund 90 Geldgeber stehen, ein großer Teil von denen ist nicht einmal in unserem Sportverein Mitglied. Hinzu kommen all die vielen Arbeitsstunden, die die Fußballer und die Billardsportler geleistet haben. Sogar die Gymnastikfrauen haben sich am Ende der Aktion mit eingebracht. Schließlich waren die es doch, die für unser heutiges Fest den Kuchen gebacken und die Brötchen geschmiert haben."

Zünftig waren im abwechslungsreichen Programm des Tages die Tänze des Tanzclubs 91 Cottbus, stimmungsvoll die Musik des Sielower Chores. Der sogar das Vereinslied der SG Sielow "Gelb und Schwarz" ins Repertoire aufgenommen hat.

Georg Zielonkowski/ski1

Jüngste Kommentare
